

町内清掃【5月8日(日)】



町内のゴミ拾いの声掛けに、皆さん気持ち良く応えてくれました。「外は気持ちいいね!」「早くいって終わらせよー」と言いながら、ゴミを丁寧に拾っていました。「ゴミないねー」と言いながら小さいゴミも沢山袋に入れていきました。草むらも見ながら「このフキ食べれるよ」「ヨモギだね、ヨモギ餅よく作って食べたよ」などと話し、「もう少しだよ」と言いながら町内をきれいにされていました。



お誕生日おめでとうございます



お誕生日おめでとうございます。お屋に「なんでお赤飯でしょう?」とお聞きすると「老人の日?…、私の誕生日だ!自分の誕生日くらい覚えているよ!」と、とてもいい笑顔でした。皆さんからの祝福に「有り難うございます」と満面の笑みで応えられ、これから抱負を尋ねると「80歳でも頑張る!」と力強く話されていました。

苗床作り【5月8日(日)】

今年の畑作業が始まりました。まずは『苗植えの会』に向けて苗床作りです。ポットに土を入れ、トウキビ、サヤエンドウ、インゲン、カボチャ、カブなどの種を植えています。皆さんポット作業は慣れている方もいて手が止まることなく「このくらいでいいのかい」と土の量を聞いて次々に植えられていきます。今年の畑は何を植えたいかお聞きすると「なんでもいいしょ、畑で作ったものみんな美味しいよ」と話していました。種植え以外にも入居者様の要望に沿い、スイカ、ナスビ、キュウリ、トマトなどの苗を沢山買揃えて、ひと夏楽しめる野菜を植えてまいりたいと思います。



HAPPY Mother's Day

母の日にカーネーションをお渡ししました。
皆さんとてもいい笑顔です。



春光台公園へお花見【5月6日(金)】

桜の咲く時期がやってきました。春光台は旭川の開花より数日遅く咲き始め、5月のゴールデンウィークが目ごろになりました。皆さんに花見のお話を持ち掛けると「行きたいねー」と話が返ってきます。花では、5月6日にドライブ気分で春光台公園に行ってまいりました。途中車窓から街路樹の桜を見て「わー咲いている!」と話される方や、公園に着き「あらここどこ?桜でしょー、気持ちイイね!」と座っていると顔は上を見「あーうれしいね、外に出れる方が多くいました。

「風が気持ちいい」と屋外の雰囲気と桜の美しさに慕っていました。気温も今期の最高気温となり、気持ち良く居眠りされる方もいました。公園内を歩く親子連れの子供に手振り「かわいい」と言われ、のどかな雰囲気も伝わってまいります。とても良い花見でした。花に戻ってからも「行って良かった、有り難い!」「天気が良くて最高だったよ!今度はどこに連れて行ってくれるかなあ~」と話されました。



春の避難訓練【5月16日(月)】



日中想定の火災避難訓練を行い火災に見立て消火器をつかい消しました。今回も火災報知機を押し化訓練を行いました。火災は起きて大きなベルが鳴り響く中、皆さん慌てず車の中に避難しています。車椅子の方は予め外で待機していただき、皆さんが避難する姿を見せていただいています。避難完了後は、駐車場にコーンを置き、訓練を数回する予定です。

施設長コラム

～いよいよ畑が始まります～

5月から花の畑の手入れをしています。桃やブルーンの花が終わると小さな実がびっしり枝に付き、桃などは実がなるよう間引いて肥料与えています。盆明けに

は入居者様に美味しい桃を食べていいことにいたしました。昨年は、保護ネットを張らずにいると、入居者の方に桃もブルーンも一個も召し上がって口論になってしまったこともあり、申し訳

なく感じ心も折られてしましました。今年は、桃とブルーンの木の周にネットを張り、枝や木の実を保護するの上の方の桃を盗もうと太い幹を折べていただこうと思います。